

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 3773
Ciudad Universitaria, 04 de mayo de 2021.

Fernando Arias reconocido como Investigador Emérito del SNI

Por su labor académica y de investigación en las áreas de la psicología y administración de organizaciones, Luis Fernando Arias Galicia, profesor investigador del Centro de Investigación Transdisciplinar en Psicología (CITPsi) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), obtuvo el reconocimiento como Investigador Emérito del Sistema Nacional de Investigadores (SNI) 2020.

Fernando Arias expresó que este reconocimiento “es muy significativo para una trayectoria de más de 40 años en la academia, como docente en secundaria, preparatoria, licenciatura y posgrado, siempre he sido muy bien evaluado por mis estudiantes”, dijo.

En el ámbito de la investigación mencionó que ha presentado ponencias en cuatro de los cinco continentes del mundo, en diversos congresos, con la publicación de 18 libros, 60 artículos en revistas científicas.

“Para la Universidad es muy importante porque sólo dos personas en la UAEM tenemos este reconocimiento, la Dra. María Teresa Yurén Camarena y un servidor, lo que puede significar un punto más en las evaluaciones de calidad académica”, dijo Fernando Arias.

En su opinión, en tiempos de pandemia, nuestro país vive un riesgo al recortar los presupuestos para la ciencia y la salud, ante la necesidad de producir vacunas y dar buenos resultados a la población mexicana.

Señaló que “desgraciadamente en nuestro país, la ciencia no ha tenido el apoyo suficiente, debido a que no se cumple con la Constitución de por lo menos destinar el 1 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) a la investigación científica, mientras que en otros países se destina el 4 y hasta el 8 por ciento a esta importante área para el desarrollo de una nación”.

Asimismo, Arias Galicia explicó que la pandemia agudizó los cambios laborales en las organizaciones, se dio prioridad al trabajo en casa y si bien ya había una tendencia en el mundo, ésta se incrementó con el confinamiento, lo cual trajo diversos fenómenos psicológicos y sociales.

El doctor Fernando Arias Galicia obtuvo la Licenciatura en Psicología con calificación de extraordinario en la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), donde realizó estudios de maestría en Psicología, en 1963 y en 1969, en la Universidad de California, Berkeley, recibió el grado de Magister en Administración.

Se desempeñó como consultor del talento humano en organizaciones públicas y privadas, es miembro del SNI desde su fundación en 1984 y en 1999 le fue otorgado el Nivel III, sus líneas de investigación son en los temas de Calidad de vida, Comportamiento humano y efectividad organizacional, Rendimiento estudiantil, Personalidad y trabajo.

La UAEM le otorgó en 2003 su máximo galardón, el Doctorado Honoris Causa, por sus aportaciones a la Psicología y la Administración, áreas del conocimiento en las que tiene estudios de doctorado.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia